
Niederschrift 

 

Über die Sitzung des Eigenbetriebsausschusses der Gemeinde Pellworm am 25.06.2020 im 

Pellwormer Bürgerhus. 

 

Beginn 20:00 Uhr                    Ende öffentl. Teil  21.56 Uhr 

               Ende   22.06 Uhr 

 

Anwesenheit: 

Eigenbetriebsausschuss  

Vorsitzende :  Gisela Jansen 

   Jörg Ketelsen für Detlef Dethlefsen 

   Marc Lucht 

   Hanna Tedsen 

   Momme Jensen 

   Sven Jensen 

   Thomas Tallowitz 

Gemeinde- 

vertretung:  Astrid Korth (Bgm)   Katrin Knudsen 

 

Weitere  

Teilnehmer:  Sarah Michna/Kurdirektorin 

   Diana Johns/Protokoll 

   Björn Schacht 

   Mathias Schikotanz/ Bauingenieur 

   Oliver Jedath /Projektmanagement 

 

Öffentlichkeit   3 Personen 

 

TOP 1:   Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, 

  der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit, sowie über Änderungsanträge 

  zur Tagesordnung. 

Die Ausschussvorsitzende Frau Gisela Jansen begrüßt die Anwesenden.  

Die Beschlussfähigkeit und die form- und fristgerechte Einladung werden festgestellt. Keine 

Änderungsanträge zur Tagesordnung. 

 



TOP 2:  Anfragen aus der Öffentlichkeit 

-keine- 

 

TOP 3:  Feststellung der Niederschrift der Eigenbetriebsausschusssitzung vom  

  04.06.2020 

Ohne Einwände wird die Niederschrift einstimmig festgestellt. 

 

TOP 4:  Bericht der Vorsitzenden 

Gisela Jansen stellt die wichtigen Termine seit der letzten EBA-Sitzung vor: 

Gisela Jansen begrüßt Astrid Korth als neue Bürgermeisterin und Werksleiterin. 

10.06.2020   Treffen am Barfuß Pfad Absprache mit Arno und Rolf Backsen, Silke 

  Backsen, Mathias Schikotanz 

18.06.2020   GV Wahl der neuen Bürgermeisterin und neue Werkleiterin 

25.06.2020   Bewerbungsgespräche für eine Reinigungskraft für die TI 

25.06.2020   Treffen Biosphärengruppen „Alter Hafen“ und „Sterneninsel  

  Pellworm“ wegen Hafenbeleuchtung, Besichtigung der Slip Anlage

  

 

TOP 5:  Bericht der Kurdirektorin 

Sarah Michna stellt die wichtigen Termine seit der letzten EBA-Sitzung vor: 

08.06.2020:  Jour Fixe der Abteilungsleiter zur neuen Landes-VO Corona 

   Pandemieplanbesprechung PelleWelle 

 

Im Namen des gesamten Teams heißt Frau Michna die neue Bürgermeisterin herzlich 

willkommen und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit. 

Seit der 26. KW laufen die Ausschreibungen der Stellen Bauhofkraft und Fachangestellte/r 

für Bäderbetriebe in Vollzeit. 

 

Frau Michna dankt allen Mitarbeiter*innen und Kollegen für die Unterstützung in dieser 

Sitzung, um die Ausschussmitglieder und Interessierten bei den derzeit laufenden Projekten, 

auf den aktuellen Stand zu bringen. 

 

TOP 6:  Beratung über die Vermietung von Strandkörben ab 2021 

 

Nach einer kontroversen Diskussion, beschließt das Gremium einstimmig, dass für dieses 

Projekt ein eigener Termin zur Erörterung der Details festgelegt wird. Die Arbeitsgruppe des 

Projektes wird erweitert. Auch Mitarbeiter des KTS/Bauhofes sollen dazukommen. Der 



Vorschlag, ein Jahr einen Probedurchlauf durchzuführen, soll in der Arbeitsgruppe 

besprochen werden. 

 

TOP 7:   Bericht über die Marketingmaßnahmen 2019 durch den Kur- und  

  Tourismusservice Pellworm 

Diana Johns zeigt Anhand von ausgewählten Beispielen die verschiedenen 

Marketingaktivitäten des Kur- und Tourismusservice auf. 

Es wird von Seiten des Ausschusses angeregt, wieder einen Newsletter einzuführen. Der KTS 

wird die Möglichkeiten hierzu, auch bezüglich des Datenschutzes, zu gegebener Zeit prüfen. 

 

TOP 8:   Bericht zum aktuellen Stand der Zertifizierung Pellworms zur Sterneninsel 

Thomas Tallowitz stellt als Sprecher der Projektgruppe Sterneninsel den aktuellen Stand vor. 

Es werden für die Öffentlichkeitsarbeit noch Sternenführer gesucht. Für diese wird der Name 

„Sternenkieker“ vorgeschlagen. 

 

TOP 9:  Das Bürgerhus Pellworm: Bericht über die ersten 1,5 Jahre unter der  

  Verwaltung des Kur- und Tourismusservice Pellworm 

Sarah Michna entschuldigt Frau Brigitte Grotz, die nicht an der Sitzung teilnehmen kann und 

berichtet stellvertretend über die ersten eineinhalb Jahre. 

Es wird bemängelt, dass die Arbeitsgruppe des Bürgerhauses bisher nicht genug 

eingebunden wird. 

 

TOP 10:  Bericht über die Entwicklung der Leuchtturmhochzeiten seit Februar 2019 

  bis heute 

 

Sarah Michna entschuldigt Frau Brigitte Grotz, die nicht an der Sitzung teilnimmt und 

berichtet stellvertretend über die Entwicklung der Leuchtturmhochzeiten. 

 

TOP 11:  Vorstellung der bereits abgeschlossenen und laufenden Bau- und  

  Renovierungsarbeiten im Kur- und Tourismusservice sowie im Hafenbetrieb 

Herr Schikotanz stellt die geplanten, laufenden und bereits abgeschlossenen Bau- und 

Renovierungsarbeiten im Kur- und Tourismusservice sowie im Hafenbetrieb vor. 

 E-Ladestationen 

 Barfußpfad 

 Plattenweg Deichkrone 

 Reetdach Kur- und Tourismusservice 

 Umzug Kinnerstuv 



 PelleWelle Elektrolysen Anlage 

 Mole 

 Kur-und Gesundheitszentrum 

Er merkt an, dass die Herbstbereisung später im Jahr stattfinden soll, um genauer planen zu 

können. 

 

TOP 12:  Anfragen aus dem Ausschuss 

Es wird angefragt, welcher Ausschuss sich mit dem Übergang Parkplatz/Ladenstraße im 

Tammensiel beschäftigen soll (Ortskernentwicklungskonzept). Der Bauausschuss wird sich 

hiermit befassen. 

 

Top 13: Anfragen aus der Öffentlichkeit 

Es wird angemerkt, dass für die Strandkorbvermietung, bzw. für die offenen Strandkörbe, 

möglichst sofort eine feste Lösung und eine klare Linie gefunden werden sollte.  

 

-Mit einem Dank an die Besucher schließt die Ausschussvorsitzende Gisela Jansen um  

21:56 Uhr den öffentlichen Teil der Sitzung.- 


